

# Fondo de Fomento Cinematográfico y Audiovisual

## DESARROLLO

### PROYECTO DE LARGOMETRAJE DOCUMENTAL

Director, escritor y productor paraguayo.

Estudió economía y negocios en Paraguay, Estados Unidos e Italia. Desde 2002 ha desarrollado y producido revistas, libros y películas. Ha publicado ensayos sobre teoría cultural e historia, así como prosa, poesía, editoriales y artículos de opinión. Ha producido 5 largometrajes que han estrenado en Berlín, Tallin y Málaga además de haber recorrido decenas de festivales alrededor del mundo. En 2018, la película "Las Herederas", de la que fue productor principal, fue galardonada con dos Osos Plata en la Berlinale y fue candidata a los Golden Globes y los Oscar por Paraguay. Su obra prima como director "Los últimos" estrenará internacionalmente a fines de 2023. Actualmente se encuentra produciendo el largometraje "¿Quién mató a Narciso?", de Marcelo Martinessi, una coproducción internacional entre siete países incluido Uruguay.

Sebastián Peña  
JURADO

